

**Ein Fünftel mehr Tabletten und Krankenstände ...**

Kosten: 850 Millionen Euro pro Jahr.

Das ergibt eine im Juni abgeschlossene neue Studie des Hauptverbandes der Sozialversicherungsträger. Rund 900.000 Österreicher nehmen Leistungen der Krankenkassen wegen seelischer Leiden in Anspruch – Tendenz stark steigend.

Vor allem die Ausgaben für Psychopharmaka – also Medikamente aus der Gruppe der Antidepressiva, der Antipsychotika und der Beruhigungsmittel – werden jedes Jahr mehr.

Zu wenig Geld für Behandlung psychisch Kranker.

„Der volkswirtschaftliche Schaden ist enorm.“

(aus der Tageszeitung Kurier vom 14. Juli 2012)

[mehr Aktuelles](#)

[zurück zur Startseite](#)

-  
-  
-

**Toolbox**



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

15:36:00 24.08.2012

Franz Beer

